



## Buka Sampai Malam Masih Dikaji

**GANDOMANAN (MERAPI)** - Setelah Pasar Beringharjo, Pemkot Yogyakarta akan mengembangkan wisata malam di Taman Pintar. Namun belum ada kepastian waktu Taman Pintar buka sampai malam diterapkan. Pengelola objek wisata edukasi milik Pemkot Yogyakarta itu masih melakukan kajian internal. "Kami masih melakukan kajian menyangkut berbagai aspek secara internal dulu," kata Kepala Bidang Taman Pintar, Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Afia Rosdiana kepada wartawan, Minggu (22/4).

Dia menyatakan, kajian internal tersebut menyangkut berbagai hal yang diperlukan untuk mengoperasikan Taman Pintar hingga malam hari. Salah satunya mengenai kesiapan sumber daya manusia. Termasuk efektivitas jika Taman Pintar buka sampai malam. "Sumber-daya manusia perlu kami persiapkan dan efektivitasnya jika buka sampai malam," ujarnya.

Taman Pintar selama ini telah dikenal sebagai tempat wisata dan edukasi. Dia menuturkan saat musim liburan jumlah pengunjung Taman Pintar bisa mencapai 10.000 orang perhari. Dijelaskan, pada tahun 2017

lalu, pengunjung tembus hingga 1 juta orang. Total ada 54 zona yang tersedia di Taman Pintar.

Sebelumnya Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengatakan setelah Pasar Beringharjo buka sampai malam, rencananya objek wisata Taman Pintar juga akan mengikuti. Langkah itu untuk menambah dan menghidupkan wisata malam hari di Kota Yogyakarta.

Menurutnya, Taman Pintar buka sampai malam masih dalam tahap persiapan. Terutama dari sisi keamanan wahana dan koleksi serta sumber daya manusia perlu tambahan waktu. "Taman Pintar sedang persiapan dari sisi keamanannya karena banyak pemnik di sana yang sangat rentan," imbuh Heroe.

Dia menyampaikan penambahan jam operasional di Pasar Beringharjo dan Taman Pintar untuk mendukung pengembangan kawasan Malioboro menjadi semi pedestrian. Termasuk untuk mengantisipasi meningkatnya jumlah wisatawan setelah bandara baru DIY di Kulonprogo ditarget beroperasi pada 2019. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005